

## にんにく高品質生産を

### ～ときわにんにく部会通常総会～

ときわにんにく部会（古川正衛部会長）は1月31日、平川市のアップルランドで平成29年度通常総会を開き、生産者ら約70人が出席した。

30年産の作付面積は黒にんにくなどの健康志向による需要高や販売単価が安定していることから前年より2割増の75畝となったことや部会員数は新規会員が増えて133人になったことなどを報告。栽培の専門的技術の習得と研修などを盛り込んだ30年度事業計画（案）など全2議案を可決した。



高品質生産を確認した総会

## 食農教育でりんご普及を

### ～JAきたみらい(北海道)などへりんご贈呈～

当JAでは、全国で「みらい」の名称を持つ7JAで構成する「みらいサミット」が縁で交流するJAきたみらいと合同で食農教育を実施している。

当JAとJAきたみらいは2月2日、JAきたみらい管内の北見市など3市町をを訪れ、当JAはりんご、JAきたみらいは馬鈴薯（スノーマーチ）と玉ねぎを贈呈した。



北見市での贈呈式

## 看板「農林中央金庫賞」受賞!

### ～みなみ地区青年部松崎支部が入賞～

平成29年度JA青年組織手づくり看板全国コンクールの審査が行われ、当JAのみなみ地区青年部松崎支部（古川将路支部長）が作成した看板が「農林中央金庫賞」を受賞した。

看板には、美しい稲穂の風景と岩木山、青年部員が描かれ、「地域の景観を守るのは私たち」という意志を込めた。



青年部員の思いが込められた看板

## 確定申告早めに進めよう

### ～青色申告会の勉強会～

3月15日までの確定申告に向け、勉強会が盛んに行われている。

平賀地区青色申告会（長内義昭会長）は2月4日、本店で青色申告の勉強会を開いた。会員約40人が勉強会に参加し、申告指導員や税理士に聞きながら青色申告の作成を行った。同会では3月15日までに数回勉強会を開き、書き方や消費税などの相談も受け付ける。



申告指導員に聞く出席者